## Post-scriptum

Le travail de l'équipe de rédaction 2022-2024 du Mensuel s'achève avec le présent numéro. Ce fut une tâche enseignante pour tous, suscitant questions éditoriales et épistémiques. Nous ne pouvons que saluer l'implication et la rigueur de tous les correcteurs, que nous remercions ici chaleureusement, ainsi qu'Isabelle Calas pour le travail particulièrement exigeant que requiert l'établissement de la version finale des numéros. Nos remerciements vont également à Brigitte Hatat, qui a permis, par ses propositions tout au long de ces deux années, la mise en valeur, dans la rubrique « Fragments », de quelques éclats, pépites et autres réveils de Freud et de Lacan, qui seraient sinon passés inaperçus à certains d'entre nous. Nous saluons tous les auteurs qui ont contribué aux dix-huit numéros qui ont scandé la période, pour leur réactivité ainsi que pour leur amical et indéfectible concours.

Il est désormais temps de passer le relais à Kristèle Nonnet-Pavois, nouvelle responsable du Mensuel à compter de janvier 2025, et à son équipe. Nous leur souhaitons bon travail, impatients de découvrir l'impulsion nouvelle qu'ils donneront à cette patiente entreprise à faire communauté qu'est le Mensuel.

B. G.